
 

 

EMILIANO STANISLAU AFFONSO NETO 

Candidato ao Conselho Deliberativo 

 

Cargo Atual 

Engenheiro  

 

Experiência Profissional 

• Cia do Metropolitano de São Paulo - Metrô 

1986 a 2023 - Ocupou cargos de especialista e de coordenador nas diretorias de Engenharia e de Planejamento, 
tendo sido responsável por contratos de sistemas, pelo planejamento e controle da Gerência, pelo patrimônio 
Imobiliário da Companhia, pelo desenvolvimento de projetos funcionais e por interfases com entidades públicas, 
inclusive com a Câmara Municipal e Assembleia. 

• AEAMESP – Associação de engenheiros e arquitetos de Metrô 

2000 a atual - Presidente, Vice-presidente, Diretor e Conselheiro. Tendo participado de diversos movimentos de 
incremento do transporte metro ferroviário, de grupos técnicos de trabalho junto ao BNDES, FIESP, FNE, SEESP, 
CREA, Ministério das Cidades, Governo de São Paulo, Fórum Nacional de Secretários de Transporte, de reuniões 
com os poderes legislativo e executivo, organizado seminários junto a Câmara Municipal, Assembleia e a Câmara 
dos deputados, entidades de classe e a comunidade. Ajudou a formatar propostas para desenvolvimento do 
transporte público e melhoria da mobilidade nas cidades. Foi um dos idealizadores e fundador do MDT, ajudou 
a formar a Frentes Parlamentares de Transporte, participou de ações que culminaram com a destinação de 
recursos da CIDE para a infraestrutura de transporte dos estados e municípios. 

• SEESP Sindicato dos Engenheiros do Estado de São Paulo  

2000 a atual - Dirigente Sindical, Diretor e Membro do Conselho Tecnológico, Participação nos dissídios coletivos 
e nas ações do SEESP junto aos três níveis de governo e aos representantes dos poderes legislativos. Participou 
da proposição e discursão de projetos de lei, da articulação para a criação de frentes parlamentares e discursão 
de assuntos afetos a mobilidade. 

• Associação dos Amigos do Jardim Vitória Régia 

1991 a atual -Presidente, Diretor e Conselheiro, Ajudou na constituição e no desenvolvimento da Associação e 
na criação de outras associações na região. interagiu no desenvolvimento de Planos Diretores Regionais da 
PMSP como representante da sociedade civil da região. Atuou, junto aos órgãos públicos, para a implantação 
de parques, melhoria da infraestrutura regional e da Favela de Paraisópolis. Foi membro do Conselho de 
Reurbanização da Favela de Paraisópolis e ajudou a articular movimentos regionais. Cobrou e participou de 
reuniões com governantes e executivos do Estado e do Município. 

• Secretária dos Negócios Metropolitanos 

1983 a 1986 Assessor técnico, Assessor de gabinete e Chefe da Assessoria do Secretário, responsável pelas 
interfases com o METRÔ e a EMPLASA. Como Chefe da Assessoria do Secretário, participou da viabilização e do 
acompanhamento das ações prioritárias da secretaria. 

• CNEC - Consórcio Nacional de Engenheiros Consultores 

1982 – 1983 Engenheiro e Gerente Operacional, responsável pelo acompanhamento e desempenho econômico-
financeiro de contratos, da formulação de propostas, das interfaces técnico/administrativas, do relacionamento 
com os clientes e as auditorias. 

 



 

 

• SISA - Sociedade Eletromecânica 

Engenheiro, Gerente de Produção e Gerente Técnico. Responsável pela implantação do controle de qualidade, 
pelo desenvolvimento de produtos, aprovação, fabricação, melhorias e interfaces técnicas com os fornecedores 
e clientes. Era o responsável técnico junto ao sistema CONFEA/CREA e o representante da indústria junto a 
FIESP. Desenvolveu produtos para plataformas marítimas da Petrobrás. 

 

Atividades /Cursos Complementares 

Engenharia mecânica – Mackenzie.  

 

Razão pela qual se candidatou 

Estamos passando por um período de mudanças de que podem impactar o futuro do nosso METRO e 
indiretamente do METRUS. Nossa economia vem andando de lado e os investimentos no crescimento da malha 
metroviária diminuído e aquém da necessidade para a implantação de uma boa mobilidade. O METRO vem 
perdendo funcionários e não contratando novos. 

Nosso quadro está envelhecendo e a proporção entre pessoas na ativa e aposentados diminuindo, sendo 
necessário que o plano de saúde do METRUS mantenha o seu nível de qualidade e permita um bom atendimento 
a todos os seus participantes. 

Vivemos em um País onde o trabalhador aposentado tem muita dificuldade em garantir um bom nível de vida e 
um plano de saúde. É fundamental nos unirmos e trabalharmos para a manutenção da qualidade do METRUS 
Saúde e do METRUS Previdência. 

Não podemos esquecer que mensalmente colocamos recursos no METRUS para que quando aposentarmos 
possamos ter uma boa qualidade de vida sem preocupação com a nossa saúde e da nossa família. Isso está 
mudando e precisa ser mantido. 

Ao longo da vida me preparei para a aposentadoria, mas vejo que tenho que olhar para o nosso Metrus e 
trabalhar para que ele não perca qualidade e forneça a todos os seus participantes, da ativa e aposentados, os 
mesmos serviços. 

Propostas: 

• Manter e melhorar a qualidade do Plano de Saúde 

• Trabalhar para a manutenção dos médicos cadastrados 

• Permitir a manutenção dos aposentados no Plano de Saúde 

• Melhorar a utilização e as alternativas do Plano de Saúde, principalmente para os Aposentados 

• Trabalhar para cadastrar bons hospitais 

• Desenvolver parcerias para a melhoria contínua da gestão administrativa 

 

A Manutenção de um bom plano de Saúde e um bom salário/benefício, serão itens fundamentais para uma 
vida digna e tranquila, quando decidirmos pela nossa aposentadoria definitiva. 

 

O NOSSO FUTURO ESTÁ ATRELADO AO METRUS 

 


